



すまいるだより

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

感謝の気持ちとともに迎える年末



売
石
買
一
業
美
部

こんにちは。売買営業部の大石です。

今年もいよいよ最後の月となりましたね。寒さも一段と増してきて、冬らしい日が続いています。ところで、今年の年末は比較的長いお休みになる方も多いのではないかでしょうか。私もどこかでゆっくり過ごしたいなと思っていますが実際にできるかどうかは微妙なところです(笑)。

いずれにしても、おかげさまで今年も一年、無事に過ごすことができました。皆さんにいただいた温かいお言葉や出会いに、心から励まされた一年でした。感謝の気持ちを忘れずに穏やかに年末を迎えたいたいと思います。皆さまもどうぞ良い年末をお過ごしください。

大根パワーで



鹿
売
又
買
一
業
奈
部

こんにちは。売買営業部の鹿又です。

12月に入り、ぐっと寒さが増してきましたね。毎年この時期は風邪をひきがちな私ですが、今年は少し違います。

大根には免疫を高める効果があると聞き、父が丹精をこめて育てた豊作の大根を、煮物や漬物、サラダ、お味噌汁など、さまざまな料理でたっぷり味わいました。

おかげで体もポカポカしている気がします。栄養たっぷりの大根には風邪予防だけでなく、消化を助けたり体を温めたりと、冬にぴったりの食材なんだそうです。ますますありがとうございます。皆さんもどうぞ温かくしてお過ごしください。

車通勤は推しの音楽がなきゃ始まらない

こんにちは。PM事業部の斎木です。

「推しがいなきゃ！」とよく言いますが、車通勤もまさにその通り。

朝の眠さも、推し関連の曲さえ流れ始めれば一気に目が覚めて、気持ちがふっと軽くなるんです。推しの曲を流しながら走ると、まるでライブ会場へ向かっているような高まり。大好きな声に包まれていると、仕事前のモード切り替えもスムーズ。そのうえ“神曲”が続けば、通勤時間が一日の楽しみになることだってあります。

本来「ただの移動時間」が、推しの音楽があるだけで「自分だけの特別なりフレッシュ時間」に変わるから不思議ですよね。だからこそ、声を大にして言いたい。

「推しの音楽がなきゃ、通勤は始まらない！＼(^o^)／」



齋
P
木
M
事
業
香
部



(株)いわき土地建物